

India Magica

10 días y 9 noches (desde Alicante)

Salida el 25 de octubre



Delhi · Samode Palace · Jaipur · Amber ·
Fatehpur Sikri · Agra · Jhansi · Orcha ·
Khajuraho · Benarés

25 de octubre Alicante - Delhi

Bus desde Alicante acercamiento hasta aeropuerto de valencia, salida vuelo a las 9.40, escala en Zurich, llegando a Delhi a las 23.55.

Llegada, asistencia y traslado al hotel.

26 de octubre Delhi

Desayuno. Hoy dedicaremos el día a conocer esta gran ciudad. Nueva Delhi es un gran contraste entre el colorido de los bazares de la parte vieja y el trazado colonial de las amplias avenidas y edificios gubernamentales. La mañana la dedicaremos a visitar el viejo Delhi, pasando por fuerte rojo y visitando la mezquita, la Jama Masjid, el Raj Ghat donde se encuentra la tumba de Gandhi y Nehru, y la fascinante y bulliciosa calle Chandi Chowk. Almuerzo en el restaurante. Por la tarde visitaremos de Nueva Delhi recorriendo: el Minarete Qutub Minar (1199) de 73 metros siendo lo más alto del mundo, Puerta de la india, el monumento de Marcha de Sal. la zona de los edificios del gobierno con su parlamento y palacio presidencial, y el centro comercial Connaught place. Cena y alojamiento en el hotel.

27 de octubre Delhi - Samode Palace - Jaipur

Desayuno, salida por carretera hacia Jaipur. Jaipur es la capital del estado de Rajasthán, conocida como la ciudad rosa por el color de sus edificios. Presenta una mezcla de palacios-museos, hoteles-palacios y animadas calles donde es inevitable sentir el esplendor de los maharajás y el colorido de la gente del desierto. De camino a Jaipur haremos una parada para visitar el Palacio de Samode. En la actualidad este palacio ha sido reconvertido en hotel y según narra la leyenda el palacio fue regalado por el rey de Jaipur a un noble del que el propio rey pretendía alejar de la corte, pues éste pretendía cortejar a la reina. Almuerzo en el palacio rumbo a Jaipur. Traslado al hotel. Cena y alojamiento.



28 de octubre Jaipur - Amber - Jaipur

Desayuno. Visita del Fuerte Amber, un excelente ejemplo de arquitectura Rajput, al que se accede a lomos de elefantes. Una vez dentro recorreremos las dependencias del palacio, el Jagmandir, Jaimahal y el Templo de Kali con sus jardines.

Almuerzo en el restaurante. Por la tarde visita de la ciudad de Jaipur para ver: el Palacio de la ciudad, el Palacio de los Vientos y el Observatorio Astrológico. Cena y alojamiento.

29 de octubre Jaipur - Fatehpur Sikri - Agra

Desayuno. Salida por carretera hacia en ruta visitaremos Fatehpur Sikri la más impresionante de las ciudades fantasmas de la India. Fatehpur Sikri es conocida como “La Ciudad de La Victoria”. Es lugar de un monumento a la gloria de Akbar, siendo la expresión arquitectónica de la grandiosidad y la tolerancia de este emperador. Visitaremos la tumba de Salim Chisti, lugar donde enterraron a Khwaza Salim Chisti, ya que era el lugar donde él meditaba. Las mujeres compran pétalos de rosa para cubrir el nicho del santo. Veremos también el Punch Mahal.

Llegada a Agra y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

30 de octubre Agra

Desayuno visita de del célebre Taj Mahal, monumento de mármol de belleza insuperable. Toda una obra de mármol blanco que se construyó entre 1632 y 1654, cuya intención era la belleza y perfección de su diseño. Por la tarde visitaremos el Fuerte Agra, también conocido como el Fuerte Rojo. El fuerte es una bella combinación de fortificaciones prácticamente inexpugnables y con zonas palaciegas que fueron construidas por el Imperio Mogol. Almuerzo, cena y alojamiento en el hotel.



31 de octubre Agra - Jhansi - Orcha - Khajuraho

Desayuno y salida en tren Shatabdi Express. Llegada a Jhansi y por carretera traslado a Khajuraho. Por el camino visitaremos Orcha, que tiene un conjunto histórico destacable por su fortaleza, sus palacios, templos y cenotafios, que en conjunto crean un ambiente lleno de magia a orillas del río Betwa. Continuaremos por carretera y almorzaremos en Amar Mahal Orcha.

Tarde libre pueden asistir una ceremonia de Aarti. El Aarti es un rito religioso de adoración, donde las luces de las mechas empapadas en ghee o alcanfor son ofrecidas a uno o más dioses.

Llegada. Cena y alojamiento.

01 de octubre Khajuraho - Benares

Desayuno. Hoy dedicaremos la mañana a visitar los templos más característicos de la ciudad de Khajuraho. Los templos de Khajuraho fueron construidos entre los siglos X y XI, y son el fruto de la gran época de esplendor de la arquitectura del norte de la India. La riqueza se centra principalmente en la belleza de sus figuras esculpidas, mundialmente conocidas por ser figuras eróticas dotadas de un realismo total. Visitaremos los templos de Mahadev, templo de Chitragupta templos de Vishwanath y Nandu, templos de Lakshmana y Visha.

Traslado al aeropuerto donde cogeremos el vuelo en dirección Varanasi. Llegada, asistencia y traslado al hotel.

Por la tarde visitaremos la ciudad de Benarés, la más santa de la India, ya que aquí vienen multitud de peregrinos para purificarse en las aguas del sagrado río Ganges. El encanto de la ciudad no está sólo en sus templos, sino también por el aroma espiritual que sus calles desprenden, ya que aquí se contata una de las religiones más antiguas de la humanidad que en la actualidad permanece viva. Visitaremos de la ciudad el templo de la madre india, que posee un mapa tridimensional de la india en mármol blanco. El templo de Durga y Tulsi Manas Mandir, la universidad de Benarés, que posee una galería de arte y la mezquita del emperador Aurangazeb. Realizaremos un paseo en cycle rickshaw por los ghats.

Cena y alojamiento en el hotel.



02 de noviembre Benarés - Delhi

Al amanecer daremos un paseo en barca por el Río Ganges, donde observaremos las ceremonias de purificación y los baños sagrados de los peregrinos en los Ghats.

Desayuno y almuerzo en el hotel en Varanasi.

Traslado al aeropuerto para coger el avión con destino Delhi. Llegada, asistencia y traslado al hotel.
Cena y alojamiento en el hotel en Delhi

03 de noviembre Delhi - Alicante

Desayuno. Traslado al aeropuerto

Vuelo regreso salida a las 13.20, escala en Frankfurt, llegando a Valencia a las 23.10, acercamiento en Bus hasta Alicante.

¿Qué incluye el viaje?

Vuelos internacionales

Autobús de acercamiento

Portaequipajes en el aeropuerto

Salidas con guía acompañante en español desde Alicante

Guía acompañante hindú de habla hispana durante el circuito

Autobús privado con aire acondicionado durante el circuito

Billete de tren de Agra a Jhansi

Subida en los elefantes salvo restricciones que se realizarán en jeeps desde el parking

Tasas

Precio por persona

1.756 euros

H. Crown Plaza 5* (Delhi)

H. Hilton 5* (Jaipur)

H. Jaypee Palace 5* (Agra)

H. Radisson 4* (Khajuraho)

H. Radisson 5* (Benarés)

H. Crowne Plaza 5* (Delhi)

- Itinerario sujeto a modificaciones dependiendo de los cambios en los horarios de las aerolíneas.
- Viaje afecto a la Ley de Viajes Combinados 21/1995 salvo en lo que se refiere a los gastos de anulación del viaje, ya que se trata de un viaje organizado con condiciones especiales de contratación.
- Condiciones de gastos de cancelación: **consultar**.
- Calendario de pagos: **consultar**.

INFORMACIÓN DE INTERÉS

Documentación

Los ciudadanos españoles deben disponer de pasaporte con una validez mínima de 6 meses y un visado de turista. Desde Club de Viajes Alicante tramitamos los visados con un coste de 80€ para lo que precisamos recibir el pasaporte, 1 foto y los formularios debidamente cumplimentados con un mínimo de 40 días de antelación a la salida del viaje.

Moneda

La rupia india equivale a 1€: 71 INR. El euro es una divisa muy aceptada por los bancos y las oficinas de cambio.

Tarjetas de crédito

Las tarjetas de crédito son aceptadas en los hoteles y en bastantes comercios. También es posible retirar dinero en rupias indias en algunos cajeros automáticos en las grandes ciudades. Las tarjetas de mayor aceptación son VISA, Master Card y American Express.

Electricidad

La corriente es de 220V, corriente alterna 50 ciclos. Las clavijas son diferentes a las de España. Para poder usar pequeños electrodomésticos se pueden pedir adaptadores en los hoteles.

Huso horario en India

Con respecto a España penínsulas son 3:30 horas más en verano y 4:30 más en invierno.

Indumentaria

Al tratarse de un clima tropical en la mayor parte del país, no es recomendable utilizar prendas de tejidos sintéticos, siendo las más recomendables las de algodón y lino. En el norte del país hace un poco más de fresco entre los meses de noviembre y marzo, por lo que se recomienda llevar una chaqueta y algo de lana. El calzado debe ser cómodo y fácil de quitar y poner para cuando entremos a los templos y mezquitas.

Idiomas

En india hay 17 idiomas oficiales, aunque el inglés se habla y entiende en las principales ciudades.

Agua

Se recomienda beber agua embotellada.

Internet

Por lo general las conexiones son buenas. En la mayoría de los hoteles la conexión a internet es de pago.

Vacunas

No existe vacuna obligatoria. No obstante, aquellos pasajeros que hayan estado en los últimos 7 días en un país con Fiebre Amarilla deberán presentar el Certificado de Vacunación Internacional.

CONDICIONES GENERALES

LOS PRECIOS INCLUYEN

El transporte en avión, autobús, el alojamiento en hoteles de la categoría indicada; las comidas en ruta que figuran en el programa; las tasas; asistencia técnica durante el desarrollo del viaje.

LOS PRECIOS NO INCLUYEN

Los servicios que no figuren en el itinerario, las visitas y excursiones facultativas, y toda clase de extras, tales como vinos, licores, planchado de ropas, etc., así como el servicio de que dispusieran los hoteles pero no estén incluidos expresamente en los precios anunciados.

DOCUMENTACIÓN

Como el pasaporte es un documento personal, la responsabilidad de su posesión, como de tenerlo totalmente en regla, corre por cuenta del viajero. El organizador asesorará e informará sin percepción económica, ni responsabilidad de ninguna clase.

Si por cualquier circunstancia ajena al organizador, al viajero se le negase la entrada al país, por carecer de requisitos legales, el organizador declina de toda responsabilidad, siendo por cuenta del viajero los gastos que se originen, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas por anulaciones o desistimiento voluntario de servicios.

REEMBOLSOS

En caso de que los precios indicados, por la circunstancia justificada que fuera, sean objeto, de modificación, el viajero tendrá derecho a optar entre aceptar las modificaciones o quedar libre su compromiso, haciéndose reembolsar el importe satisfecho. Ni la agencia organizadora ni el viajero tendrán derecho a indemnización alguna. Los reembolsos se tramitarán siempre al finalizar el viaje en la oficina inscriptora. No se efectuará devolución por servicios no utilizados voluntariamente por el pasajero.

ALTERACIONES

La agencia organizadora se reserva el derecho de alterar el recorrido del itinerario, modificar la hora de salida, sustituir cualquiera de los hoteles previstos por otros de categoría similar, proceder a la anulación del viaje, siempre que existen razones de fuera mayor, tales como alteraciones en la tarifa, no se cumple el mínimo de participantes, sin que el cliente tenga derecho a reclamación alguna. Así mismo, la agencia organizadora se viera en la precisión de anular el viaje, este no tendrá más derecho que al total reembolso del importe satisfecho. En caso de huelga, ya sea antes o durante la realización del viaje, por parte de uno o varios de los proveedores incluidos en el mismo, el organizador se compromete a realizar cuantas gestiones estén a su alcance. En cualquier caso, las incidencias económicas que resultasen serán de la exclusiva cuenta de los clientes, quedando el organizador eximido de toda responsabilidad.

RESPONSABILIDADES

La agencia organizador declara explícitamente que obra únicamente como intermediaria entre viajeros y entidades o personas encargadas de facilitar los servicios que constan en el itinerario.

Las compañías aéreas y terrestres que intervienen en estos viajes, no podrán considerarse responsables de cualquier acto, omisión o irregularidades que puedan acaecer al viajero durante el tiempo que éste permanezca fuera de los respectivos medios de transporte. El contrato de pasaje constituirá el único lazo que une a la compañía transportista y al comprador.

La agencia organizadora no tendrá ninguna responsabilidad en las posibles anulaciones que se puedan producir en los medios de transporte debido a las condiciones meteorológicas adversas.

ACEPTACION DE ESTAS CONDICIONES

El hecho de la inscripción para tomar parte de este viaje implica la plena aceptación por parte del viajero, de todas y cada una de estas condiciones generales.

Si estás interesado en viajar con nuestro Club de Viajes:

E-mail: clubdeviajesalicante@gmail.com

Teléfono: 965 124 030

O si quieres llámanos o envíanos un **whatsapp** a:

David Marín 629 458 028

Lydia González 645 904 494



Puedes ver todas nuestras salidas en la **web**:

<https://club-de-viajes-alicante-by-latitud-cero.site123.me/>

Y mantenerte informado de todas las **novedades** en



Responsable de organización técnica (Licencia agencia de viajes CVm-699A)



latitud cero **viajes**

Otra forma de viajar...

CLUB DE VIAJES
ALICANTE
by Latitud Cero

Otra forma de viajar